



Collectif Santé



Collectif des Professionnels de Santé pour le Bien Commun

APPEL du 18 décembre 2025

A tous les citoyens de France

Face à la malveillance et à la violence contre nos paysans français, Le *Collectif des professionnels de santé pour le Bien Commun* apporte son soutien TOTAL aux éleveurs visés par les mesures totalitaires d'extermination de masse de leur cheptel.

Nous sommes révoltés face AU MASSACRE, perpétré en conscience par les autorités, au motif véreux du « risque de transmission » d'une affection virale aussi bénigne que la "dermatose nodulaire bovine" (*Lumpy Skin Disease*¹) !!!

Oyez ! Oyez !

Citoyen de France, te rappelles-tu des JACQUERIES, ces révoltes PAYSANNES au Moyen-Age ?

Parce que notre santé commence par l'alimentation et que la souveraineté alimentaire est sacrée, le *Collectif des professionnels de santé pour le Bien Commun* t'appelle à soutenir la paysannerie française !

Citoyen de France, te souviens-tu du CHANT DE RALIEMENT de nos aïeux ?

L'heure est venue pour toi de l'entonner sur TOUTES LES ROUTES DE FRANCE !

Pour se reconnaître, pour fraterniser, pour se redresser :

*Lien vers la vidéo
de l'appel*



Frères Jacques, Frères Jacques...

Dormez-vous ? Dormez-vous ?

Sonnez les matines, sonnez les matines !

Ding, ding, dong ! Ding, ding, dong !

...Et en canon s'il vous plaît !!!

Vive la PAYSANNERIE ! Vive les JACQUERIES ! Et vive la FRANCE !

¹ La maladie a été décrite en anglais sous le nom de Lumpy Skin Disease (LSD). Notez bien que le terme « contagieuse » a été ajouté dans l'appellation française de la maladie. Dans quel but ??

Extrait du livre *Le sang des Cathares*, de Gérard de Sède – 1976

[...] Car si les parchemins, que dévore souvent l'incendie, sont les archives des grands, celles du peuple, que rien n'efface, sont les chansons.

Chansons qui réveillent le souvenir des pages d'Histoire qu'il a écrites, et qui parfois aussi l'appellent à en écrire de nouvelles, en des mots qu'il est seul à comprendre, car lui seul a su rester simple et conserver « l'esprit d'enfance ».

Les Jacques Bonhomme et les gueux ont toujours compris le langage des cloches : n'est-ce pas à l'appel du tocsin [...] qu'ils empoignaient faux et maillets pour monter à l'assaut des donjons et y porter le feu, le « coq rouge » ?

C'est pourquoi ils ne se méprenaient pas, eux, sur le vrai sens de ce refrain, cri de guerre, lancé, - écoutez-le donc bien – sur le rythme entraînant d'un chant de marche :

Frères Jacques ! Frères Jacques !

Dormez-vous ? Dormez-vous ?

Sonnez les matines ! Sonnez les matines !

Ding ! Ding ! Dong ! Ding ! Ding ! Dong !

Qui sommes-nous ?

Le **Collectif Santé** est constitué de professionnels de santé **de terrain** de tous horizons, **apartisans, a-syndicaux, sans conflit d'intérêt** et, avant tout, **soucieux du bien commun**.

Liens / contacts

Site internet : <https://www.collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun.com/>

Adresse Mail : contact-collectifsante@protonmail.com

Fil d'infos Telegram : <https://t.me/collectifsante>

Page FB : <https://www.facebook.com/collectifdesprofessionnelsdesantepourlebiencommun>

Chaine YT : <https://www.youtube.com/channel/UCzapABcmehUc9q3uerNQ0lw>

« En tant que Professionnels de Santé, nous avons notre mot à dire !

**Il est de notre devoir de prendre la parole pour informer les citoyens avec objectivité
et sans conflit d'intérêt »**